

Der Männerchor Rüthi ist wieder aktiv



Max Pflüger

Rüthi In den vergangenen Monaten durften Chöre bekanntlich keine Aktivitäten durchführen, weder Proben noch öffentliche Auftritte. Der Männerchor Rüthi möchte in seinem Jubiläumsjahr «125 Jahre Männerchor Rüthi» jedoch trotzdem den Halbjahresabschluss feiern. Er hofft auch, dass nun langsam wieder eine gewisse Normalität zurückkehrt, denn die Chormitglieder wollen wieder singen und vor Publikum auftreten. Hoch motiviert soll das Sängelerleben weiter gehen. Der Männerchor hat darum seinen Probenbetrieb kürzlich nach 32 Wochen «Zwangspause» unter besonderen Schutzbedingungen wieder aufgenommen. Und er lädt am

Sonntag, 11. Juli 2021, um 10.30 Uhr, bei gutem Wetter zu einem öffentlichen Frühschoppen beim Restaurant Hirschen, Rüthi ein (Verschiebedatum 18. Juli).

Freunde und Gesangsbegeisterte erwartet ein buntes Liederprogramm des Männerchors Rüthi. In der Mittagspause werden vom Oklahoma Grill und aus der Küche feine Köstlichkeiten serviert. Dirigent und Sänger freuen sich, mit bekannten und beliebten, unter freiem Himmel vorgetragenen Melodien wieder einmal zahlreiche Besucherinnen und Besucher zu erfreuen. Aktuelle Informationen sind unter www.maennerchor-ruethi.ch zu erfahren.

pd